
 

 

Wir stellen uns vor Alltech WASNER 

 

 

 

Alltech WASNER ist ein eigenständiges Unternehmen mit langjähriger Erfahrung 

in der Beratung und Ideen suche für den Kunden in Industrie-Bauwesen 

Wohnwesen für Anwendungen in den Bereichen Schutz und Wohlbefinden, 

Maschinenbau, Gebäude- und Bahntechnik ist seit den Anfängen ein 

Schwerpunkt unseres Angebots. 

Von der Beratung und Konzepterarbeitung über die Entwicklung, die 

Industrialisierung und die Fertigung bis hin zur Wartung bieten wir das ganze 

Leistungsspektrum an. Durch die Verbindung von Entwicklung und Fertigung 

unter einem Dach und aus einer Hand sparen unsere Kunden wertvolle Zeit und 

Kosten. 

  

Einen weiteren Geschäftsbereich bilden unsere Eigenprodukte wie: 

• Leckage Melder zur Vorbeugung von Wasserschäden 

• Und zum Besondern auch was für Wellness 

• Wasserentkeimung mittels Silberionen für Prozess- und Trinkwasser 

•  

Alltech WASNER bekennt sich zum Handels- Fertigungsstandort Schweiz und baut 

die Kapazitäten weiter aus. Die gut ausgebildeten Mitarbeiter sowie der 

modernen Motivation stehen für ausgereifte Produkte und garantieren eine hohe 

Beratung Qualität. Damit der Branche auch zukünftig genügend qualifiziertes 

Personal zur Verfügung steht, legen wir grossen Wert auf die 

Nachwuchsförderung und bilden Elektroniker aus. 



 

 

 

Unsere Werte 

Mit unserem Denken und Handeln fördern wir umweltschonende Konzepte und 

Technologien über den gesamten Lebenszyklus unserer Produkte. Wir handeln 

offen, kollegial und teamorientiert und lösen Aufgaben ganzheitlich, zielorientiert 

und kostenbewusst. Dank unseres pflichtbewussten Teams bieten wir Ihnen 

beste Unterstützung bei der Umsetzung Ihrer Projekte. Wir sind sehr stolz auf 

unsere fleissigen und kompetenten Mitarbeiter. 

 

Grundsätze 
Neue Wege beschreiten hat bei uns Tradition. Bei allem Wandel bewahren wir 
unsere Unternehmensgrundsätze und ein intaktes Gleichgewicht zwischen unseren Leitmotiven: 

• Unabhängigkeit 

Bei der Beurteilung sind wir stets unabhängig von Dritten, insbesondere wenn Entscheidungen 
über Lieferanten oder andere Partner des Mandanten anstehen. 

• Objektivität 

Unsere Beratung erfolgt unter Berücksichtigung aller Chancen und Risiken - Stärken und 
Schwächen. 

• Kompetenz 

Wir beraten in Bereichen, in welchen wir nachweislich Kompetenz besitzen oder erlangt haben. 

• Leidenschaft 



 

 

Der engagierte Einsatz für unsere Kunden und deren anspruchsvollen Ziele sind uns persönlich 
wichtig. 

• Vertraulichkeit 

Keine der in der Beratung erlangten oder behandelten Informationen gelangen an Dritte. 

 
Unsere Unternehmens- und Gründungsberatung 

Gerne erörtern wir in einem persönlichen Beratungsgespräch mit Ihnen die Eckpunkte Ihrer 
zukünftigen Unternehmensziele. 
 

Ein persönliches Gespräch kann keine Website ersetzen.  

Homepage - water-alarm-swiss.com 
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We introduce ourselves to Alltech WASNER 

 

 

 

Alltech WASNER is an independent company with many years of experience in 

advising and looking for ideas for customers in industrial construction and 

housing for applications in the areas of protection and well-being, mechanical 

engineering, building and railway technology has been a focus of our offer since 

the beginning. 

From consulting and concept development to development, industrialization and 

production to maintenance, we offer the entire range of services. By combining 

development and production under one roof and from a single source, our 

customers save valuable time and money. 

  

Our own products such as: 

• Leak detectors to prevent water damage 

• And especially something for wellness 

• Water disinfection using silver ions for process and drinking water 

• 

Alltech WASNER is committed to Switzerland as a trading and manufacturing 

location and is continuing to expand capacities. The well-trained employees as 

well as the modern motivation stand for well-engineered products and guarantee 

a high quality of advice. To ensure that the industry will continue to have enough 

qualified personnel in the future, we attach great importance to promoting 

young talent and training electronics technicians. 



 

 

 

our values 

With our thoughts and actions, we promote environmentally friendly concepts 

and technologies over the entire life cycle of our products. We act in an open, 

collegial and team-oriented manner and solve tasks holistically, goal-oriented and 

cost-consciously. Thanks to our conscientious team, we offer you the best 

support in the implementation of your projects. We are very proud of our hard-

working and competent employees. 

 

Principles 

Breaking new ground is a tradition for us. Despite all the changes, we maintain our corporate 
principles and an intact balance between our guiding principles: 

• Independence 

When assessing, we are always independent of third parties, especially when decisions about 
suppliers or other partners of the client are pending. 

• Objectivity 

Our advice takes into account all opportunities and risks - strengths and weaknesses. 

• Competence 

We advise in areas in which we have proven competence or have acquired it. 

• Passion 

The committed commitment to our customers and their demanding goals is important to us 
personally. 



 

 

• Confidentiality 

None of the information obtained or dealt with in the consultation is passed on to third parties. 

 
Our business and start-up consultancy 

We would be happy to discuss the cornerstones of your 
future corporate goals with you in a personal consultation. 

A personal conversation cannot replace a website. 

Homepage - water-alarm-swiss.com 
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